

## 鳥取県市町村職員年金者連盟北栄分会大栄部会総会

本日は、総会の開催、誠におめでとうございます。

岩垣会長さんをはじめ、会員のみなさまには、相互の親睦と研鑽を図り、経験を活かし、生活の安定と地方自治の発展にご尽力いただいておりますこと、感謝申し上げます。また、昨年 10 月に行われた私の選挙では、応援をいただき、遅くなりましたが、この場をお借りし、お礼申し上げます。本当にありがとうございました。

さて、新型コロナウイルス感染症の影響は未だに続いております。みなさんの活動も中止や縮小を余儀なくされたところがあると思います。一日でも早く収束し、以前のような活気を取りもどしたいものであります。

さて、定年が 65 歳に引き上げられる法が成立し、来年度（2023 年度）から、2 年ごとに 1 歳ずつ上がることとなります。ですから、この大栄部会の場合、少しの間、新規の加入者がいないという状況となります。

しかしながら、会の存続のためにも、団結され、会員相互の親睦を深められ、生きがいのある豊かな生活のため、ご尽力いただきますようよろしくお願いいたします。

終わりに、大栄部会のご発展とご出席の皆様のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げ、総会でのあいさつとさせていただきます。

令和 4 年 5 月 19 日

北栄町長 手嶋俊樹